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A força do sertão

    que ajuda a

        Bahia 
crescer

Amigos e amigas,

O primeiro ano do nosso segundo mandato foi marcado pelo empenho e o esforço que asseguraram 
grandes realizações para vários municípios, melhorando as cidades e a vida de milhares de baianos, 
especialmente da minha querida região Norte.

Nossa atuação junto às secretarias, órgãos e empresas vinculadas ao governo garantiu recursos, obras e 
ações em várias áreas.

Lutamos para valorizar as festas e tradições do nosso povo, assim como eventos ligados ao esporte, à 
agricultura familiar e à criação de animais, beneficiando agricultores e produtores rurais.

Fortalecemos a luta por educação de qualidade, abraçando a causa dos professores universitários e em 
defesa das universidades estaduais e do Cetep do São Francisco.  

Ajudamos a avançar na construção do centro gastronômico e na reforma do mercado municipal em 
Juazeiro, e assegurar melhorias em estradas e ruas de várias cidades. Além disso, conseguimos levar água e 
energia elétrica para dar mais dignidade a milhares de baianos.

Seguimos apoiando o governo Rui Costa, que tem feito uma excelente gestão, e combatendo os ataques 
do governo federal ao nosso povo.

Acredito que um mandato popular só tem sentido quando é construído com a participação da sociedade, 
ouvindo os seus anseios. Por isso, seguirei lutando por causas justas e novas conquistas para o meu povo. 
Sempre com a força do meu querido sertão.

Grande abraço�

Deputado Estadual Zó PCdoB
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 deputado Zó celebrou a inauguração da OPoliclínica Regional em Juazeiro. Com 
investimentos de R$ 21,3 milhões, a unida-

de atenderá a dez municípios da região que 
formam o Consórcio de Saúde: Campo Alegre de 
Lourdes, Canudos, Casa Nova, Curaçá, Juazeiro, 
Pilão Arcado, Remanso, Sento Sé, Sobradinho e 
Uauá.

“É um momento de muita felicidade para todos 
nós. A Policlínica beneficiará 530 mil pessoas, 
garantindo mais saúde e qualidade de vida para o 
nosso povo. Agradeço ao governador Rui Costa e 
ao secretário Fábio Vilas-Boas por mais essa 
conquista para a região Norte”, disse Zó.

A policlínica oferece consultas em angiologia, 
cardiologia, endocrinologia, gastroenterologia, 
neurologia, ortopedia, oftalmologia, otorrinolarin-
gologia, ginecologia/obstetrícia, mastologia e 
urologia. 

Também realiza exames de ressonância mag-
nética (com e sem contraste), tomografia (com e 
sem contraste), mamografia, ultrassonografia com 
doppler, ecocardiografia, ergometria, mapa, 
holter, eletroencefalograma, raio-X, eletrocardio-
grama, endoscopia, colonoscopia, nasolaringos-
copia, colposcopia, histeroscopia, cistoscopia, 
entre outros.

Policlínica e ambulância para a região Norte

Prestigiando as festas e feiras do nosso povo
ma característica importante de um mandato político de alguém do PCdoB é sua estreita ligação Ucom as raízes do seu povo. Assim tem sido a atuação do deputado Zó na Assembleia Legislativa, 
buscando recursos e apoios para as diversas manifestações culturais e religiosas dos baianos da 

região Norte. 

Expo Uauá
Zó prestigiou a 40ª Expo Uauá, que teve shows musicais e a valorização das culturais locais. Depois, o 
deputado visitou a comunidade Maria Preta com o prefeito Lindomar Dantas para ouvir as 
reivindicações dos moradores.

Missa e Festa do Vaqueiro em Curaçá
Em Patamuté, município de Curaçá, o deputado participou da Festa dos Vaqueiros ao lado de amigos e 
lideranças políticas. Também prestigiou a tradicional Missa do Vaqueiro, que já dura mais de 60 anos. 
Um momento marcado pela fé e a força dos curaçaenses. 

Festa do Colono em Itamotinga
Zó reforçou as homenagens à Festa do Colono, da comunidade de São José, distrito de Itamotinga.  O 
evento valoriza a força do homem e da mulher do campo em sua luta cotidiana. 

Festa dos Vaqueiros de Chorrochó
Na 33ª Festa dos Vaqueiros de Chorrochó, o deputado também reverenciou um dos maiores símbolos 
de resistência do sertão, que transforma os desafios da profissão em algo belíssimo. 

Festa do Interior em Casa Nova

Como sempre, a 30ª Festa do Interior de Casa Nova repetiu o sucesso das anteriores. Zó conferiu como 

a população reforça sua identidade através do que mostra em barracas com comidas típicas e 

apresentações culturais locais.

Festa da Agricultura Familiar de Curaçá

Na Festa da Agricultura Familiar, no distrito de Riacho Seco, em Curaçá, o parlamentar reafirmou o seu 

compromisso com o segmento que é a base da economia de 90% dos municípios brasileiros e 

responsável pela renda de 40% da população economicamente ativa do País.

Feira de Caprinos e Ovinos do Vale do Salitre

Zó prestigiou a 3ª Feira da Agricultura Familiar e de Caprinos e Ovinos do Vale do Salitre, em Juazeiro. 

Trata-se de um evento que divulga a cultura e movimenta a economia regional, mostrando os produtos e 

promovendo o desenvolvimento das cadeias produtivas da agricultura irrigada e da caprinovinocultura 

da região.

Feira de Caprinos e Ovinos em Pinhões

A XII Feira de Caprinos e Ovinos do distrito de Pinhões, em Juazeiro, é o momento em que os produtores 

da região podem adquirir e trocar conhecimentos. O deputado destacou ainda a promoção de negócios 

e a valorização das atividades culturais locais.

Festival do Bode de Curaçá

No 3º Festival do Bode e do Carneiro de Curaçá, o parlamentar exaltou o seu principal objetivo: 

identificar as potencialidades e dificuldades para a comercialização da produção de caprinos e ovinos 

da região. Além da valorização e qualificação do trabalho de agricultores e pecuaristas.



urante o ano, o deputado DZó atuou ao lado de 
lideranças e famílias que 

buscavam, havia muitos anos, a 
regularização dos seus imóveis 
n o s  b a i r r o s  D o m  J o s é 
Rodrigues, Tancredo Neves e 
Castelo Branco, em Juazeiro. 

O sonho foi realizado com a 
entrega das primeiras escrituras 
pela Urbis. O deputado esteve ao 
l a d o  d o  p r e s i d e n t e  d a 
Associação dos Mutuários, 
Jackson Reis,  do di retor-
p r e s i d e n t e  d a  e m p r e s a , 
Emerson Leal e do diretor de 

Urbanismo, Mário Souto. 
“É uma sensação muito boa 

estar contribuindo para que 
centenas de famílias tenham 
suas casas totalmente regulari-
zadas. Acompanharemos os 
processos que ainda serão 
resolvidos”, afirmou Zó.
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Em defesa das empresas públicas

epois de articular a Frente Parlamentar em DDefesa do Rio São Francisco e da 
C h e s f / E l e t r o b r a s  n a  A s s e m b l e i a 

Legislativa, Zó encaminhou sua ampliação para a 
defesa de todas as empresas públicas brasileiras. 
“Elas são patrimônio do povo brasileiro, prestam 
serviços importantes e precisam ser defendidas. 

Agora querem tirar a Petrobras da Bahia, o que vai 
prejudicar nossa economia. A luta contra esse 
absurdo passa pela criação da Frente Parlamentar 
em Defesa das Estatais”, enfatiza. 

Em Salvador, o parlamentar participou do ato 
contra a privatização dos Correios, que resultará 
em mais de 100 mil desempregados no País.

Sonho realizado: escrituras entregues em Juazeiro



m ação conjunta dos Edeputados Zó e Jacó, a 
Assembleia Legislativa 

iniciou um debate importante 
sobre o uso medicinal do óleo 
canabidiol, extraído da maco-
nha, para tratar pessoas que 
sofrem convulsões e enfrentam 
doenças crônicas como Mal de 

Parkinson e Epilepsia, entre 
outras. 

Hoje, muitas mães precisam 
importar o remédio dos Estados 
Unidos, que é muito caro. “No 
debate, ouvimos relatos impres-
sionantes de mães sobre como 
seus filhos melhoraram com o 
uso do medicamento, e do 

representante da Associação 
Cannab, Leandro Stelitano, que 
está à frente dessa importante 
luta. Temos que avançar nesse 
debate com coragem, para que 
o Brasil produza esse remédio e 
garanta uma vida digna para 
milhares de brasileiros que 
estão sofrendo”, afirmou Zó.

 deputado deu atenção especial à educa-Oção, reafirmando o seu compromisso com a 
qualidade do ensino e a valorização dos 

professores e demais profissionais do setor. “São 
grandes avanços na educação de Juazeiro, da 
região e da Bahia”, afirma.

Novas escolas em Juazeiro

Zó esteve na inauguração de mais uma unidade 
do programa “Minha Escola Minha Vida”, a escola 
Professora Maria Júlia Tanuri, no Residencial Dr. 
Humberto, em Juazeiro. 

Também esteve na escola de tempo integral de 
Carnaíba e acompanhou o prefeito Paulo Bomfim 
(PCdoB) e o governador Rui Costa (PT) na visita 
ao Colégio Estadual Rui Barbosa, quando foi 
garantida a reforma da unidade e a construção de 
novas instalações esportivas.

CETEP do Sertão do São Francisco

A convite do reitor Josemar Rodrigues e dos 
professores, o deputado esteve na instituição para 
ouvir as demandas (algumas emergenciais) e 
estudar melhorias o ensino ensino na unidade, 
como também proporcionar mais qualidade de 
trabalho a professores e funcionários.

Apoio aos professores das universidades

O deputado participou ativamente da conquista 
dos professores das universidades estaduais, 
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 deputado Zó esteve ao lado do governador ORui Costa na inauguração do novo asfaltado 
da BR-324, trecho que liga Remanso à 

divisa entre a Bahia e o Piauí. Além da estrada, foi 
entregue o sistema simplificado de abastecimento 
de água com dessalinizador para diversas comu-
nidades do município.

E teve mais: uma quadra poliesportiva com 
vestiário, títulos de terra do programa Bahia Mais 
Forte Terra Legal, além da assinatura de convêni-
os do Bahia Produtiva e viaturas da PM para 
municípios da Região. 

“Não tem nada mais gratificante do que ver o 
esforço nosso na Assembleia Legislativa e dos 
prefeitos para levar melhorias a diversas áreas e 

dar mais qualidade de vida ao nosso povo”, afir-
mou o parlamentar.

Nova estrada e sistema de água em Remanso

Fortalecer a educação, valorizar os professores

especialmente na aprovação, 

pela Assembleia Legislativa, do 

projeto que reestruturou os 

cargos da categoria, garantindo 

900 vagas de promoção de 

docentes e ganhos salariais de 

até 22,75%, nas quatro universi-

dades baianas.

Uso medicinal do canabidiol contra doenças crônicas



ó celebrou o novo ZMercado Joca  de 
Souza Oliveira, em 

Juazeiro. O deputado foi um 
dos grandes batalhadores 
para a reforma do equipa-
mento, ao lado de Isaac 
Carvalho e do atual prefeito, 
Paulo Bomfim (PCdoB), 
com audiências junto ao 
governo estadual e uma 
emenda sua ao Orçamento, 
de R$ 600 mil.

"É uma alegria enorme 
saber que a população, em 
breve, vai frequentar um 

espaço novo e mais acon-
chegante. Me orgulha muito 
ter contribuído com parte 
dos recursos e a parceria 
com a Prefeitura, que tem 
assegurado muitos benefí-
cios para Juazeiro, em 
vários setores. Parabéns 
aos juazeirenses e vida 
longa ao Joca de Souza", 
diz o deputado.  

O serviço será realizado 
pela KR Engenharia e os 
investimentos foram resul-
tado da parceria entre a 
Prefeitura e a CAR, que 

entrou com R$ 3 milhões. 
No mercado, as pessoas 
têm acesso ao comércio de 
roupas, calçados, brinque-
dos e acessórios, carnes, 
frutas, legumes, artesana-
to, plantas e raízes medici-
nais.

O prefeito destacou o 
projeto desenvolvido pelas 
equipes de engenharia e 
arquitetura da prefeitura e 
lembrou que tudo começou 
na gestão do ex-prefeito 
Isaac Carvalho.
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Luta e emenda de Zó garantem novo
Mercado Joca de Souza



 trajetória política de Zó se confunde com a Aluta do homem e da mulher do campo. Além 
de ações legislativas, o deputado está 

sempre em contato com sindicatos e organizações 
populares. Em Santana do Sobrado, com inte-
grantes do MST e da Associação dos Produtores 
Rurais de Santa Luzia, ele participou de reunião 
para falar sobre medidas que evitem o despejo de 
milhares de famílias.

O problema se estabeleceu após o pedido de 
reintegração de posse feito pela Codevasf. “Essas 
pessoas moram e produzem na área havia muitos 

anos e não é justo que sejam simplesmente 
escorraçadas. Vamos tratar o assunto com a 
Codevasf e o Ministério Público para evitar o pior”, 
afirmou Zó.

Segundo o deputado, não se trata de uma área 
improdutiva e sem qualquer impacto no desenvol-
vimento do município, mas de uma comunidade de 
moradores com produção ativa que movimenta a 
economia da região. “A luta é para regularizar a 
permanência desses trabalhadores para que 
possam continuar garantindo sua renda, qualida-
de de vida e acesso à terra”, defendeu.

oram visitas e conversas Fcom o diretor-presidente 
da CAR, Wilson Dias, 

além de reuniões com represen-
tantes do consórcio vencedor da 
licitação para administração do 
C e n t r o  G a s t r o n ô m i c o  d e 
Juazeiro e representantes de 
cooperativas da agricultura 
f a m i l i a r ,  C o o p e r c u c , 

Coopersabor, e cooperativas 
que fabricam cerveja artesanal. 

Agora, o sonho foi realizado. 
O Vila Bossa Nova fica na Orla 
Nova de Juazeiro, em um terre-
no na área dos casarões da 
a n t i g a  C o m p a n h i a  d e 
Navegação do São Francisco 
(Franave).

“Além da importância econô-

mica, a implantação desse 
empreendimento ajuda a revita-
lizar o patrimônio histórico de 
Juazeiro e beneficia a cidade 
com ações de reurbanização e 
infraestrutura, fortalecendo 
também o turismo e a geração 
de emprego e renda”, celebra o 
deputado Zó.

ó participou do Workshop ZFruticultura, Desafios e 
Oportunidades, no Centro 

de Excelência em Fruticultura do 
SENAR, em Juazeiro. O evento 
debateu temas técnicos e 
políticas públicas que garantam 

a qualidade das frutas brasilei-
ras exportadas.

Participaram técnicos do 
Ministério da Agricultura, da 
ADAB e da ADAGRO, e o secre-
tário de Agricultura da Bahia, 
Lucas Teixeira. 

“Foi um momento muito 
bacana. Tive o prazer de partici-
par e rever colegas de trabalho 
dos meus quase 20 anos como 
técnico de campo na área”, 
afirmou o deputado.

m Recife e Juazeiro, Zó participou de impor-Etantes audiências para discutir os limites 
territoriais entre Bahia e Pernambuco. Os 

debates contaram com a participação de técnicos 
do IBGE,  SEI  Bahia ,  Condep-Fiden de 
Pernambuco, das procuradorias, prefeitos e 
deputados dos dois estados. 

A proposta apresentada pela Comissão prevê a 
regularização de limites entre os dois entes fede-
rativos, em uma extensão de 600 quilômetros. A 
discussão também envolve as 215 ilhas ao longo 
do rio São Francisco, inclusive a Ilha do Fogo e a 
Ilha do Rodeadouro.

“Graças ao bom trabalho realizado pela 
Comissão de Assuntos Territoriais, a Bahia se 
tornou referência nacional em soluções para 

conflitos territoriais. Tenho confiança que essa 
experiência vai nos ajudar a encontrar o melhor 
caminho para os dois estados”, destaca Zó.
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Apoio às famílias do MST e de produtores rurais

Centro Gastronômico de Juazeiro

Workshop do SENAR fortalece a fruticultura

Novos limites territoriais entre
Bahia e Pernambuco



 deputado Zó é membro da Comissão de OR e g u l a m e n t a ç ã o  d o  T r a n s p o r t e 
Complementar da Assembleia Legislativa. 

É mais um passo importante para ajudar às pesso-
as que trabalham no setor. O colegiado fará reu-
niões itinerantes nos municípios e o parlamentar 
sugeriu uma em Juazeiro. 

“Vamos receber as listas das prefeituras com 
todos os motoristas cadastrados e solicitaremos 
uma reunião com o governador Rui Costa para 
debater a renegociação das multas aplicadas. 
Essa é uma atividade que ganhou importância 
econômica nos municípios e merece ser valoriza-
da e regulamentada”, afirma Zó.

ó  a s s e g u r o u  r e c u r s o s  n o ZOrçamento estadual para pavi-
mentação de ruas na comunidade 

de Santana, em Uauá. O deputado 
celebrou ao lado do prefeito Lindomar 
Dantas, do vice-prefeito João Alves, de 
vereadores, secretários e lideranças 
comunitárias. “Fico muito feliz por ter 
ajudado a tornar realidade um grande e 
aguardado sonho dos moradores.  
Agradeço a confiança e o carinho de 
todos. A praça com parquinho será 
nossa próxima meta”, destacou.

utra ação do deputado garantiu as obras de Opavimentação asfáltica no bairro Alagadiço, 

em Juazeiro. 

“Era um pedido antigo da população. Com as 

melhorias, as condições de mobilidade serão 

ampliadas, assegurando conforto e qualidade 

para os moradores”, afirma Zó.

No Angary, o parque fluvial ganhou cara nova e, 

em breve, teremos outras novidades, pois há  

muita coisa a ser feita para beneficiar a população.

uazeiro foi a capital baiana do judô em agos-Jto, envolvendo 700 atletas de 50 clubes da 
Bahia na Super Etapa do Circuito Baiano de 

Judô. Um dos grandes responsáveis pela realiza-
ção do evento foi o deputado Zó. Fora dos tata-
mes, o parlamentar lutou ao lado do prefeito Paulo 
Bomfim junto ao governo estadual para a competi-
ção acontecer.  

Os atletas disputaram nas categorias sub-11, 
sub-13, sub-15, sub-18, sub-21, veterano, sênior e 
iniciante. “Valeu a nossa luta com o prefeito e o 
secretário de Esporte, Sérgio Fernandes. 
Conseguimos trazer vários programas através da 
Sudesb e essa competição importante do judô 
baiano. Isso ajuda a desenvolver o esporte no 
município e na região. Estamos juntos nessa 
missão pelo esporte como ferramenta de inclusão 
social para o nosso povo”, destacou o parlamentar.

Zó parabenizou o governador Rui Costa; o 

secretário Davidson Magalhães; o diretor-geral da 
Sudesb, Vicente Neto; o presidente da Federação 
Baiana de Judô, Marcelo Ornelas; Diogo, Gustavo 
e professor Ney, membros da Sudesb.
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Regulamentação do transporte complementar

om uma emenda parlamen-Ctar, o deputado Zó garantiu 

os recursos que ajudaram na 

pavimentação asfáltica da Rua dos 

Ingleses, no bairro Coréia, em 

Juazeiro. Isso garante mais tran-

quilidade, segurança e qualidade 

de vida para os moradores.

Pavimentação de
ruas no Coréia

Ruas novas melhoram mobilidade em Uauá

Asfalto novo em Alagadiço e melhorias no Angary

O sucesso da Super Etapa de Judô



 atuação de Zó junto a Cerb Agarantiu a ampliação do sistema 
de abastecimento de água em 

Juazeiro. Foi assinado um convênio 
entre a Cerb e a Prefeitura, que beneficia 
o conjunto penal e vários bairros próxi-
mos. “Vamos seguir buscando novas 
conquistas para os juazeirenses nessa 
parceria vitoriosa com o prefeito Paulo 
Bomfim e a população. Garantir água de 
qualidade é fundamental para uma vida 
melhor nas cidades baianas”, enfatiza o 
deputado.
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s moradores de Remanso terão muito a Ocomemorar, em breve. O deputado Zó 
se reuniu com representantes da 

Coelba para tratar da regularização da energia 
elétrica nos bairros Vila Dalvina II e Alto do 
Cruzeiro. 

Participaram do encontro os vereadores 
João, Didi e Aparrião, além de várias lideran-
ças comunitárias. “Fomos recebidos pelo 
técnico Jorivaldo Taveira, que nos assegurou 
que uma equipe da Coelba dará início a elabo-
ração e execução do projeto, beneficiando as 
duas comunidades”, disse o parlamentar.

 maior craque da Copa América 2019 e maior Ocampeão do futebol no mundo é o juazeiren-
se Daniel Alves. O deputado se encontrou 

com o jogador e falou que ele receberá a Comenda 
2 de Julho, por indicação do parlamentar. 

“Fico feliz porque a mais alta honraria do Poder 
Legislativo será concedida a um cidadão nascido 
em Juazeiro. Combinei com Daniel de encontramos 
a melhor data para a entrega da medalha. Estamos 
ansiosos por esse momento”, destacou Zó.

Novo DPT de Juazeiro

Daniel Alves receberá Medalha 2 de Julho

Energia elétrica em Remanso

Água para penitenciária e bairros de Juazeiro

 Departamento de Polícia Técnica de OJuazeiro tem nova estrutura. É uma con-
quista que teve o empenho do deputado Zó. 

A sede teve investimento de R$ 1,4 milhão e passa 
a realizar os exames inéditos de microcompara-
ção balística e de biologia forense, que eram 
realizados em Salvador. 

“Só foi possível graças ao empenho do prefeito 
Paulo Bomfim e a parceria com o governador Rui 
Costa. Seguimos firmes com o compromisso de 
fazer sempre mais e melhor para o nosso povo, 
especialmente na área de segurança pública”, 
enfatizou o parlamentar.



ó debateu o fornecimento e o uso de Zágua da adutora da Mineração 
Caraíba, e mecanismos para reduzir 

o valor da conta com o prefeito Paulo 
Bomfim; seu assessor Fernando Dantas; o 
p r e s i d e n t e  d o  S i n d i c a t o  d o s 
Trabalhadores Rurais, Emerson Mitu; os 
vereadores Inaldo Loiola e Agnaldo Meira, 
além de representantes comunitários e 
produtores rurais.

o lado do deputado federal Daniel Almeida (PCdoB), Zó participou da entrega de uma ambulância Aao prefeito de Campo Alegre de Lourdes, Enilson Marcelo. “Fortalecer a saúde nos municípios 
baianos é uma das nossas prioridades. Vamos lutar ainda mais para melhorar a vida da nossa 

gente”, disse o parlamentar.

MAIS SEGURANÇA 

Zó também contribuiu e participou da entrega de uma nova viatura da Polícia Militar para o município. 
O deputado esteve ao lado do prefeito Enilson Marcelo, de vereadores e lideranças políticas do 
município. "Vamos continuar atuando junto ao governo para levar mais ações que melhoram a 
segurança pública nas cidades do interior", destacou.
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m Morro do Chapéu, na companhia das Elideranças Érico, Fabinho e Vanzinho, o 
deputado visitou as comunidades de 

Fedegosos e Lagoa Nova, regiões de grande 
produção de farinha, que garante o sustento de 
diversas famílias. As casas de farinha foram 
construídas há mais de 25 anos e já se encontram 

gastas e com estrutura que compromete a boa 
produção do produto. “Vamos buscar os recursos 
no governo estadual para melhorar a estrutura dos 
equipamentos e, assim, dinamizar a produção e 
gerar mais emprego para a população”, afirmou 
Zó.

m Juazeiro, Zó participou da audiência Epública, na Câmara Municipal, sobre 
conflitos fundiários. O objetivo do encon-

tro foi encontrar soluções para mais de 500 
famílias que vivem e produzem em acampamen-
tos do MST.

As pessoas estão espalhadas pelo Vale do 

São Francisco e sofrem ameaça de despejo por 
conta de uma ação judicial da Codevasf. 

“A retirada dos agricultores e agricultoras da 
área é um grande equívoco. Não podemos 
permitir que essas famílias sejam privadas de 
uma vida digna, do acesso à terra e da produção 
de alimentos”, defendeu o deputado.

Apoio à produção de farinha em Morro do Chapéu Soluções para conflitos fundiários

Ambulância e viatura para Campo Alegre

Água da adutora da Mineração Caraíba

 deputado Zó acompanhou o pré-Oc a n d i d a t o  a  p r e f e i t o  d e 
Jacobina, Tiago Dias, e o presi-

dente do PCdoB municipal, Maurício 
Morais, em uma reunião com o chefe 
de gabinete do governador Rui Costa, 
Cícero Monteiro. Na pauta, eles trata-
ram das ações e projetos do governo 
estadual para o município.

Projetos do governo estadual para Jacobina


